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Existem pessoas que se alegram com o infortúnio dos outros ou que ficam arrogantes 
quando a solidariedade é necessária. Existe um ditado que diz: “O que vai, volta”. Isso 
se refere à lei de causa e efeito. Todas as maldições e coisas ruins que alguém pode 
desejar para outro possui um efeito bumerangue. Algum dia, todas elas voltarão ao 
mesmo indivíduo que as desejou. 
 
E nós geralmente colhemos muito mais do que semeamos, porque a colheita é sempre 
numa progressão geométrica e não aritmética. 
 
Os edomitas na Bíblia exemplificam essa verdade. Quando deveriam mostrar 
solidariedade, eles mostraram soberba. Eles impediram Israel de passar por suas terras 
após a travessia do Mar Vermelho. Os edomitas sempre estiveram em guerra com 
Israel. Depois, eles tornaram as coisas ainda piores ao “intensificarem suas atitudes”. 
Finalmente, eles precipitaram seu próprio extermínio. As vítimas eram os israelitas, os 
descendentes de Jacó. Os perpetradores eram os edomitas, os descendentes de Esaú, 
irmão de Jacó. Embora Israel merecesse o juízo de Deus por transgredir a Aliança 
Mosaica, Deus irou-se contra os edomitas por sua atitude e pelo tratamento que deram 
aos seus primos distantes. Falando através do profeta Obadias, Deus admoestou os 
edomitas de que seus aliados iriam traí-los e que suas habitações seriam arrasadas e 
ficariam mais vazias do que uma vinha depois da colheita ou que uma casa depois de 
ter sido roubada. 
 
Deus prometeu-lhes: 
 
Obadias 1:15 
Porque o dia do Senhor está perto, sobre todos os gentios; como tu fizeste, assim se 
fará contigo; a tua recompensa voltará sobre a tua cabeça. 
 
Por que Deus os destruiu? Primeiro porque os edomitas mostraram soberba diante da 
desgraça de seus irmãos, e arrogantemente, eles se regozijaram porque os invasores 
humilharam Israel. 
 
A mensagem de Obadias é que os soberbos nunca vencem, conforme vemos em 
Provérbios. 
 
Provérbios 24:17-18 

Quando cair o teu inimigo, não te alegres, nem se regozije o teu coração quando ele 
tropeçar; para que, vendo-o o Senhor, seja isso mau aos Seus olhos, e desvie Dele a 
Sua ira. 
 
No Salmo 35 vemos Davi pedindo a Deus para que julgasse aqueles que se deleitavam 
com seus tropeços. Jó também disse: 
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Jó 31: 29-30 
Se me alegrei da desgraça do que me tem ódio, e se exultei quando o mal o atingiu 
(também não deixei pecar a minha boca, desejando a sua morte com maldição). 
 
Ou seja, Jó estava dizendo que não desejava para o seu inimigo aquilo que ele não 
queria para si mesmo. Jesus leva o ensinamento do Antigo Testamento a um grau ainda 
mais elevado: 
 
Lucas 6:27-35 
Mas a vós, que isto ouvis, digo: Amai a vossos inimigos, fazei bem aos que vos odeiam; 
bendizei os que vos maldizem, e orai pelos que vos caluniam. Ao que te ferir numa face, 
oferece-lhe também a outra; e ao que te houver tirado a capa, nem a túnica recuses; e 
dá a qualquer que te pedir; e ao que tomar o que é teu, não lho tornes a pedir. E como 
vós quereis que os homens vos façam, da mesma maneira lhes fazei vós, também. E se 
amardes aos que vos amam, que recompensa tereis? Também os pecadores amam aos 
que os amam. E se fizerdes bem aos que vos fazem bem, que recompensa tereis? 
Também os pecadores fazem o mesmo. E se emprestardes àqueles de quem esperais 
tornar a receber, que recompensa tereis? Também os pecadores emprestam aos 
pecadores, para tornarem a receber outro tanto. Amai, pois, a vossos inimigos, e fazei 
bem, e emprestai, sem nada esperardes, e será grande o vosso galardão, e sereis filhos 
do Altíssimo; porque Ele é benigno até para com os ingratos e maus.  
 
Esta lei da semeadura e da colheita foi mostrada pelo apóstolo Paulo mais 
completamente em Gálatas 6:7-10. 
 
Não erreis: Deus não se deixa escarnecer; porque tudo o que o homem semear, isso 
também ceifará. Porque o que semeia na sua carne, da carne ceifará a corrupção; mas 
o que semeia no Espírito, do Espírito ceifará a vida eterna. E não nos cansemos de fazer 
o bem, porque a seu tempo ceifaremos, se não houvermos desfalecido. Então, enquanto 
temos tempo, façamos bem a todos, mas principalmente aos domésticos da fé.  
 
É por essas e outras que às vezes temos que nos perguntar a nós mesmos: o que está 
estamos semeando? Será que guardamos rancor por aqueles que nos fizeram algum 
mal? Ou conseguimos prestar assistência quando necessitam? Estamos semeando para 
a carne ou para o Espírito? 
 
Semear para a carne significa satisfazer nossas paixões, mimá-la e afagá-la, em vez de 
crucificá-la. Todas as vezes que permitimos que nossa mente abrigue algum rancor, 
alimente uma mágoa ou se entretenha com algum pensamento impuro estamos 
semeando para a carne. Todas as vezes que nos demoramos com más companhias, 
estamos semeando para a carne. Alguns cristãos semeiam para a carne todos os dias e 
depois se perguntam por que não conseguem colher santidade. 
 
São os que semeiam para o Espírito que colhem o fruto do Espírito. A respeito de 
semear para o Espírito, Charles Spurgeon certa vez escreveu: 
 
Semear se parece com um negócio perdedor, pois colocamos boas sementes de cereais 
no chão para nunca mais tornarmos a vê-las. Semear para o Espírito parece algo muito 
fantasioso, um negócio de sonhadores, pois negamos a nós mesmos e aparentemente 
não recebemos nada por isso. No entanto, se semearmos para o Espírito ao estudarmos 
como viver para Deus, ao buscarmos obedecer à vontade de Deus, e ao nos 
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entregarmos para promover a Sua honra, não estaremos semeando em vão. A vida será 
nossa recompensa, até mesmo a vida eterna. Isto nós desfrutamos aqui à medida que 
entramos no conhecimento de Deus, na comunhão com Deus e no desfrutar da 
presença de Deus. Essa vida flui como um rio cada vez mais profundo e mais amplo, até 
que nos leve ao oceano da infinita felicidade, onde a vida de Deus é nossa para todo o 
sempre. 
 

Todos Colhem o Que Semeiam 
 
O irmão Branham disse que para termos uma boa colheita, precisamos semear a 
semente certa. Se semearmos uma semente errada, a colheita será ruim, e não se pode 
fazer duas coisas ao mesmo tempo. Ou semeamos a semente certa, ou a errada. 
 
Por Que as Pessoas São Tão Agitadas? (01/01/1956) §§ 52-54 
Veja, ―Lance seu pão sobre a água, e ele retornará para você algum dia‖. Semeie a 
semente certa, e você colherá a colheita certa. Semeie a semente errada, e colherá 
a coisa errada. Você não pode ir para leste e oeste ao mesmo tempo. Você está indo 
para um lado ou para o outro. Ou você está apontado para Deus nesta manhã, com tudo 
que você tem, olhando para Ele, ou você está apontado para o outro lado. Você pensa 
que às vezes está indo certo, quando está errado, mas não pode ir para a direita e para 
a esquerda ao mesmo tempo. Você tem, você vai sair, se você for para a esquerda, 
você vai para a esquerda, e você vai sair para a esquerda. Você está indo certo, você 
sairá certo, você não pode deixar de vir certo. Pode parecer que você está errado, mas 
está certo. 
 
Agora, para semearmos a semente correta, é necessário que também sejamos a 
semente certa. Do contrário, ainda que alguém semeie corretamente, ele prosseguirá 
errado, como foi o caso de Caim. 
 
Poder de Transformação (31/10/1965) §§ 245-247 
Caim era tal pessoa, religioso de fato, certamente. Mas ele tinha a semente errada em 
si, veja, e conseqüentemente ela produziu a semente da serpente. Satanás tinha 
silvado sobre sua semente do Éden, e isso é o que produziu um Caim. Ele pôs seu 
veneno sobre ela. Ele, Caim, conhecia a perfeita vontade de Deus. Ele conhecia a 
perfeita vontade de Deus. Caim a conhecia. Por quê? Porém, ele recusou-se a fazê-la, 
ele provou então ser a semente da serpente. Quando viu a perfeita vontade de Deus, ele 
a rejeitou. 
 
Observe que o irmão Branham disse que Caim tinha uma semente errada dentro dele, e 
foi isso que fez com que a semente da serpente depois evoluísse e proliferasse. 
 

Tomando a Palavra-Semente de Satanás 
 
Quando se estuda o ensino do irmão Branham acerca da semente da serpente, os 
crentes da Mensagem pensam que o tema se refere somente aos filhos do diabo 
destinados à perdição, mas na verdade, a coisa é muito mais ampla, pois ela trata 
também da palavra ou ensino de Satanás, que também é uma semente. Lembre-se que 
o irmão Branham disse que antes de se crer em uma mentira, é preciso recusar a 
verdade. 
 
A Maneira de Um Verdadeiro Profeta (19/01/1963) § 238 
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Sabe, você – você tem que negar a verdade antes que você possa crer em uma 
mentira. Isso mesmo. Isso é exatamente. Eva primeiro teve que negar a Palavra de 
Deus antes que ela pudesse aceitar a mentira de Satanás. Eles tiveram que se afastar 
da Palavra então... 
 
A razão de o irmão Branham ter tanto cuidado de receber somente uma Palavra que 
fosse bíblica, é porque uma palavra é como uma semente. Se a palavra for verdadeira, a 
semente dela produzirá vida, mas se uma palavra for mentirosa, a semente que está 
nela produzirá a morte. E as nossas mentes funcionam como um útero do espírito onde 
uma semente é cultivada. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original 2 (18/03/1962) § 178 
Agora, há um útero do físico; existe um útero para o espírito. Você crê nisso? Há um 
útero espiritual e um útero físico. E a mente é o útero para o espírito. 
 
Portanto, antes que Eva tivesse permitido que seu útero físico fosse fecundado pela 
semente errada da Serpente, ela deixou que a sua mente ou coração, que é onde fica o 
repositório para a alma, funcionasse como uma espécie de útero espiritual, no qual uma 
semente errada foi fecundada primeiro. Antes que a semente natural da serpente 
fecundasse o útero de Eva, sua semente espiritual fecundou o seu útero espiritual. Isso 
significa que a semente da serpente não tem a ver apenas com alguma espécie de 
espermatozoide fecundando a um óvulo, mas também com uma palavra errada e 
mentirosa plantada na mente do homem pelo diabo. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original (18/03/1962) §§ 163-166, 168-169 
A mente é o útero para o espírito, (para quê?) para receber ou deixar sair. É assim que 
eles cometem adultério, estão tomando, deixam algum Satanás, o espírito do diabo 
colocar neles algo contra a Palavra de Deus. Então ela cometeu adultério. Eva 
recebeu... Ouça isto. A palavra-semente errada, a mentira de Satanás contra a 
Palavra de Jeová, e o resultado foi a morte. (...) Eva, o que... o que ela fez? Ela 
recebeu a semente errada. (Permitiu que uma semente errada fosse primeiro plantada 
em sua mente) Como ela fez isso? Crendo na mentira de Satanás. Agora, no ventre, 
Eva recebeu a palavra-semente errada. (...) Ela recebeu a palavra errada. O que fez? 
Foi a mentira de Satanás, que disse: ―Ela seria sábia‖. ―Bem, ela poderia pertencer à 
grande igreja. Ela seria bem vista na cidade. Ora, ela seria como o resto das pessoas.‖ 
Huh! Certo. Isso é exatamente o que a noiva de Jeová acreditava. 
 
Então, antes que Eva engravidasse da serpente dando à luz Caim, ela foi engravidada 
no ventre de sua alma pela semente errada do diabo. 
 
Os Sinais de Sua Vinda (07/04/1962) § 23 
―No princípio era a Palavra, e a Palavra estava com Deus, e a Palavra era Deus. E a 
Palavra se manifestou, e habitou entre nós‖. Bem aqui entre nós, a Palavra de Deus, a 
Semente Falada, do próprio jardim do Éden, quando ―cada semente produzirá conforme 
sua espécie‖. Isso mesmo. Quando Eva foi pervertida, e escutou uma mentira do diabo, 
e aceitou uma semente errada no ventre de sua alma para crer em uma palavra 
distorcida... (Mais uma vez verificamos que a semente da serpente não se resume 
apenas na geração dos filhos do diabo, mas também de aceitar uma mentira no lugar da 
Verdade) Não queira distorcer nenhuma Palavra de Deus. Apenas diga o que a 
Bíblia disse. A Bíblia disse que isto—nenhuma profecia é de qualquer interpretação 
particular. Por quê? A profecia foi dada pelos profetas, e a Palavra do Senhor veio aos 
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profetas. Eles A interpretam exatamente da maneira que foi. Portanto, não há discussão 
com isso. 
 
Veja que o irmão Branham disse que a Palavra de Deus é uma Semente Falada. E 
como o diabo é um imitador e personificador de tudo que Deus faz, sua semente errada 
também é uma semente falada. Porém, o que ele fala ou faz é uma perversão da 
Palavra original. Sendo assim, aceitar uma palavra errada é também aceitar uma 
semente da serpente no útero do espírito. Isso não tornou Eva uma descendência da 
serpente, mas lhe permitiu por algum tempo a pensar e agir como uma, e uma vez que 
hoje todos têm esse elemento da descendência da serpente misturado em si, estão 
fadados a permitir que essa mesma semente errada do diabo fecunde o útero de seu 
espírito para dar crédito a uma mentira. 
 
Foi por isso que o irmão Branham disse que é possível que às vezes filhos de Deus 
possam defender um ensino errado, pensado ser o correto. 
 
Provando Sua Palavra (16/08/1964) §§ 60-61 
Sabe, há uma Escritura na Bíblia, em I Tessalonicenses 5:21, onde está escrito: 
―Examinai tudo. Retende o bem.‖ Quando qualquer coisa é examinada, isso será 
provado ser ou “correto” ou “errado.‖ E quando houver qualquer coisa em questão, 
isso deve ser examinado (Ou seja, se alguma coisa não está bem, você como um filho 
de Deus deve investigar. Isso é um dever Seu como um filho de Deus e como um eleito) 
até se encontrar o que é correto. E então ao encontrar o que é correto, Ela disse: 
―Retende.‖ Em outras palavras: ―Agarre, não solte. Retenha!‖ Em outras palavras: 
―Retenha firme, para que não escape.” (Ou seja, não rejeite isso, ainda que o teu 
pastor não creia nisso, firme-se nisso, guarde isso com você para não mais ser 
enganado, afinal você é um eleito e um eleito não pode viver enganado pelo resto da 
vida) Retende o bem, depois de ser provado estar ―correto.‖ E qualquer coisa que for 
provada “não estar correta,” então solte isso o mais rápido que puder, afaste-se 
disso. Nunca retenha o que é errado. (Agora eu lhe pergunto: como você vai fazer 
para não reter o que é errado se você não examinar isso primeiro? Então você tem que 
investigar, do contrário você pode pensar que está crendo em alguma coisa que está 
certa quando na verdade não está. E é disso que o irmão Branham vai tratar a seguir.) 
Agora, é possível que cristãos firmes, pessoas boas, retenham às vezes, retenham 
o que é errado, achando ser correto. 
 
Isso acontece quando se aceita a semente errada do diabo no útero da alma e do 
espírito. Veja que antes que Eva engravidasse da Serpente, seu útero espiritual foi 
engravidado com a semente-palavra errada do diabo, da mesma maneira que antes que 
Maria engravidasse do Espírito Santo, seu útero espiritual foi fecundado com a Palavra 
correta. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original (18/03/1962) §§ 128-129 
Adão veio até sua esposa, e ela estava grávida da semente errada. Quando Jo... Essa 
semente morreu. José veio até a sua, e ela estava grávida. Agora, o que causou a 
gravidez diferente? Foi porque a esposa daquele Adão duvidou da Palavra. (aceitou 
que a semente errada fosse plantada em seu útero espiritual) Está certo? A noiva de 
José creu na Palavra. Essa é a diferença. Então, o que é isso? É a Palavra, oh, aquela 
preciosa Palavra. É isso. O mundo foi formado pela Palavra de Deus. Aleluia! Aí está 
minha posição, bem aí. Que todas as denominações e tudo mais caiam, façam o que 
quiserem. Nessa Palavra eu estou. 
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O Que a Semente Errada de Satanás Faz Hoje 
 

Então, podemos ver que a semente errada plantada na mente de Eva fez ela arrazoar 
contra a Semente-Original de Deus, ainda que ela concordasse com 98% de tudo que 
Sua Palavra dizia, e é exatamente isso que a semente errada plantada nas igrejas e 
tabernáculos faz hoje. 
 
O Segundo Selo (19/03/1963) §§ 160-165 
Agora, o natural, a primeira noiva da raça humana, antes de seu esposo vir a ela, ela 
caiu da graça, ao dar ouvidos à mentira de Satanás, depois de Deus tê-la fortificado 
atrás de Sua Palavra. Se tivesse permanecido atrás da Palavra, ela nunca teria caído. 
Agora isso é no natural, note, a mulher natural. E qual foi a maldição, a verdadeira 
maldição por sair de trás da Palavra de Deus? Agora lembre-se, ela creu em cerca de 
noventa e oito por cento Dela. Mas só se tem de abrir mão de uma Coisa. Está 
vendo? Ela creu em grande parte Dela. Oh, certamente. Ela A falou, e Satanás admitiu 
que estava certo. Se ele conseguir encurralar você, é só isso o que ele quer. Está 
vendo? A única coisa que se tem de fazer é dar uma viradinha na bala assim, e ela 
errará o alvo. Está vendo? Simplesmente isso. Agora, ela creu em grande parte Dela, 
mas ainda assim errou o alvo. Agora, e os—e os resultados, porque ela deixou a 
Palavra, por um pouquinho de razão. Bem, diz agora: ―E as mulheres?‖ Ou: ―Por que o 
irmão quer falar acerca de algo assim?‖ Mas qualquer destas coisinhas. ―Qual é a 
diferença, se é evidência inicial?‖ Há algo nisto! Você tem… Isso tem de ser endireitado. 
Nós temos presumido a respeito Dela, no decorrer das sete eras da igreja, quase. Mas 
chegou a hora quando Deus A está falando. E Ele não só A está falando, mas A está 
mostrando, e A está vindicando, e A está provando. Isso mesmo. Se Ele não faz isso, 
então não é Deus, simplesmente isso. Deus sustenta a Sua Palavra. 
 

Adultério Espiritual 
 
Antes que Eva cometesse adultério contra o seu marido, houve um adultério espiritual 
quando ela aceitou uma palavra diferente da que Deus lhe havia dado. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original (18/03/1962) §§ 158-160 
É assim que o adultério é cometido espiritualmente. Quando você sabe melhor pela 
Palavra de Deus, pelo intercurso da mente, (a palavra que ele usou aqui é ―intercourse‖, 
que também quer dizer relação sexual; ele está se referindo a um adultério espiritual 
quando se permite o útero do Espírito ser fecundado com uma semente errada) aceita 
uma mentira do diabo contra a Palavra de Deus; isso é exatamente o que Eva fez. 
Com uma relação espiritual em primeiro lugar que veio por crer na mentira de Satanás 
pelo útero de sua mente, que poluiu a sua alma, decretou a morte na alma; depois 
ocorreu o ato natural. E essa é a única maneira que uma mulher alguma vez pode 
cometer adultério contra o seu marido, que é primeiro deixar algum homem convencê-la 
a isso e depois receber um outro homem que não seja o seu marido. Então ela cometeu 
adultério. E quando a Noiva de Jesus Cristo permite credos manufaturados e 
dogmas assumir o lugar da Palavra de Deus, ela está cometendo adultério... 
 
Porque ela aceitou em seu útero espiritual uma falsa semente. Na verdade a Noiva não 
pode fazer isso, mas aqui o irmão Branham está se referindo àqueles que se identificam 
como sendo a Noiva por crer na Mensagem da hora, contudo, aceitando um dogma 
carnal no lugar da doutrina apostólica. 
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Então, quando você vê um profeta vindicado ensinando que Deus é o Pai de Jesus 
Cristo e que Deus não é um como seu dedo é um, e que o corpo não era a Deidade, 
mas que a Deidade habitou no corpo, e que Deus entrou em Jesus no rio Jordão e 
depois O deixou no Getsêmani, e que Jesus era um ser dual, pois Deus habitava Nele, e 
alguém depois de ouvir recusa a tudo isso, ele recebe um espírito adúltero por ter 
deixado a Palavra aceitando uma semente errada no Seu lugar. Portanto, se não for 
dado espaço no útero do espírito para a Semente de Deus entrar, uma outra semente 
com outro tipo de vida assumirá o lugar daquele que era de Deus. 
 
É por isso que o irmão Branham disse que você precisa ter o ensino certo para poder 
receber o batismo do Espírito Santo, que é o Selo de Deus. Então, se alguém não 
receber o Selo de Deus só restará receber o selo de Satanás, que é a marca da besta. 
 
Eva aceitou a mentira do diabo como uma verdade no lugar da Palavra de Deus. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja – 4 – A Era da Igreja de Esmirna 
Quando a igreja se afastar da Palavra ela crerá em qualquer coisa. É como Eva. Quando 
Caim nasceu ela disse: ―Alcancei do Senhor um varão.‖ Agora você se dá conta de que 
ela realmente quis dizer isso? Ela pensava que tivera do Senhor um varão. Veja, uma 
vez que ela fora enganada ao tomar a palavra de Satanás em vez da Palavra de 
Deus, ela então pensava que tudo que dissesse estaria correto. Se ela dizia que tivera 
de Deus um varão, então ela tivera de Deus um varão. Mas Deus estabeleceu leis em 
Seu universo. Uma boa semente só pode produzir bom fruto e a má semente só pode 
produzir mau fruto. Agora cada semente, embora diferente, utilizará a mesma terra, 
alimento, umidade, e luz do sol, porém produzirá segundo sua própria espécie. Observe 
a história da linhagem de Caim. Observe a história da linhagem de Sete. Apenas uma 
diferença entre elas — a semente original. Nada mais. Se você examinar bem 
atentamente esta declaração de Eva você notará que ela tinha mais entendimento do 
que a maioria se dá conta. Ela não atribuiu o filho a Satanás pois isso o teria feito 
igual a Deus. Somente Deus podia criar a célula-ovo no ventre de Maria. Satanás não 
podia fazer isso. Eva sabia disso. Satanás só pode perverter. Assim ele a enganou 
com a semente errada. Foi a semente da serpente que produziu Caim. Foi a semente 
de Adão que produziu Abel e Sete. Aquelas sementes passaram exatamente através do 
mesmo processo, mas os filhos eram diferentes porque eram de sementes diferentes. 
Ela acreditava que Caim era de Deus. Ela aceitou a mentira do diabo como a verdade 
de Deus. Isso é exatamente o que temos agora. Igrejas se apresentam como fontes 
da verdade, mas a verdade não está nelas; embora os filhos gerados delas jurem por 
elas e até mesmo matem para sustentar o erro delas. Se você pensa que isso é um 
exagero, leia todo o capítulo 3 de 2 Timóteo e os cinco primeiros versículos do capítulo 
quatro. II Timóteo 4:1-5: ―Conjuro-te pois diante de Deus, e do Senhor Jesus Cristo, Que 
há de julgar os vivos e os mortos, na Sua vinda e no Seu reino, que pregues a Palavra, 
instes a tempo e fora de tempo, redarguas, repreendas, exortes, com toda a 
longanimidade e doutrina. Porque virá tempo em que não sofrerão a sã doutrina; mas, 
tendo comichão nos ouvidos, amontoarão para si doutores conforme as suas próprias 
concupiscências; e desviarão os ouvidos da verdade, voltando às fábulas. Mas tu sê 
sóbrio em tudo, sofre as aflições, faze a obra dum evangelista, cumpre o teu ministério.‖ 
Quando a igreja deixou-se mover para longe do original, como Adão e Eva, a morte 
entrou. Não há nenhuma força nela. Ela tornou-se uma monstruosidade. No instante em 
que a igreja moveu-se em direção à forma e à cerimônia, e em direção ao sacerdócio, 
organizando os ministros em um grupo que decidia a liderança à parte do Espírito Santo 
e Sua Palavra, nesse mesmo instante entrou a morte e ela começou a adoecer, e 
conforme adoecia transformava-se em um grupo de pessoas sem poder cuja única arma 
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era o argumento. Ela não podia produzir nada no Espírito, pois suas esperanças 
estavam baseadas sobre programas e não sobre a fé em Sua Palavra. Eles semearam 
programa e portanto colheram programa. Eles semearam perversão e portanto colheram 
filhos pervertidos. 
 
Então veja que é a semente errada da serpente que põe em dúvida a Palavra de Deus, 
fazendo com que muitos arrazoem contra Ela; também é essa mesma semente que uma 
vez semeada promove contenta e divisão entre os irmãos. 
 

As Denominações São a Colheita da Semente Errada Que Foi Semeada 
 
Então, quando entendermos que a mentira do diabo é como uma semente errada 
plantada no útero do espírito, ficará fácil de aceitar que a semente da serpente não se 
resume apenas à descendência ímpia de Caim, mas também a todas às igrejas e 
tabernáculos que aceitaram uma semente errada no lugar da Palavra de Deus. Todos 
eles também são uma semente da serpente. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja - 5 - A Era da Igreja de Pérgamo 
Uma noite enquanto eu estava buscando ao Senhor, o Espírito Santo me falou para 
apanhar a minha caneta e escrever. Enquanto eu apanhava a caneta para escrever, Seu 
Espírito deu-me uma mensagem para a igreja. Eu desejo trazê-la a vocês… Tem a ver 
com a Palavra e com a noiva. Aqui está o que eu estou tentando lhes dizer. A lei de 
reprodução é que cada espécie produza segundo a sua própria espécie, de acordo com 
Gên. 1:11: ―E disse Deus: Produza a terra erva verde, erva que dê semente, árvore 
frutífera que dê fruto segundo a sua espécie, cuja semente esteja nela sobre a terra. E 
assim foi.‖ Qualquer que fosse a vida que estivesse na semente saía na planta e depois 
disso no fruto. A mesmíssima lei se aplica à igreja hoje. Qualquer que seja a semente 
que deu inicio à igreja, sairá e será como a semente original porque é a mesma 
semente. Nestes últimos dias a verdadeira Igreja Noiva (a semente de Cristo) chegará à 
Pedra de Cabeça, e ela será a super igreja, uma super raça, à medida que se aproxima 
Dele. Na noiva eles serão tão semelhantes a Ele que até mesmo serão à Sua própria 
imagem. Isto acontece para que sejam unificados com Ele. Eles serão um. Eles serão a 
própria manifestação da Palavra do Deus vivo. As denominações (a semente errada) 
não podem produzir isto. Elas produzirão seus credos e seus dogmas, misturados 
com a Palavra. Esta mestiçagem dá origem a um produto híbrido. 
 
É por isso que todas as denominações falham em tornar Deus conhecido ao povo, uma 
vez que elas substituem a Sua Palavra por suas próprias teologias, doutrinas e credos, o 
qual é uma semente errada sendo plantada entre os irmãos. 
 
Deixando Escapar a Pressão (18/05/1962) § 81 
Não é de admirar que as coisas não possam acontecer. Não é à toa que estamos 
tentando edificar um reavivamento pentecostal. Não é à toa que falhamos. Ao fazer as 
coisas que estamos fazendo... Ora, irmão, estamos plantando a semente errada. 
Estamos semeando o que nossas organizações acreditam, o que nossos credos nos 
ensinam. Billy Graham poderia cruzar o país mil vezes, e Oral Roberts, e—e Jack 
Shulers, e todos os demais. Nunca vai adiantar nada até que voltemos para Deus...  
 
Foi por isso que o irmão Branham disse que Satanás vem cultivando o seu próprio Éden 
por meio de uma semente errada. 
 
O Éden de Satanás (29/08/1965) §§ 103-104 
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E a última chamada está saindo, para pegar a Noiva antes que Ela entre nisso. Pois 
uma vez que ela recebesse a marca da besta e, condenada, nunca mais sairá dela. Esta 
é a razão, que é dito: ―Saia do meio deles, povo Meu,‖ antes que isto entre nele, veja. 
―Saí do meio deles e separai-vos‖. Agora, ódio e morte, e separação eterna de Deus, 
neste Éden; luxúria, sujeira, perversão, (como?) por semear a semente errada. 
 

Sendo Dominados Por Um Espírito Errado 
 
O irmão Branham disse que aqueles que não conseguem concordar com as Escrituras 
são porque foram ungidos com um espírito errado. 
 
Queríamos Ver a Jesus  (26/02/1957) § 33  
Se algum espírito não segue a Escritura, é um espírito errado. Isso mesmo. Se ele 
vai além desta Bíblia, é um espírito errado. Se ele não entender isso, é um espírito 
errado. Veja, se o diabo não puder impedir você de ver a verdade, ele empurrará você 
aos extremos com isso. Entende? Esse é o seu negócio. Vê? Se ele sair para algo 
fantástico, ou ele impedirá você de ver isso de qualquer modo. Mas fique bem em frente 
ao Calvário, isso sempre virá de volta à Palavra cada vez. É a Palavra. 
 
Então, toda semente possui um espírito por trás dela. Assim sendo, a semente errada 
será sempre conduzida por um espírito errado, o qual é um espírito religioso. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja - 10 - Um Resumo das Eras 
Assim neste exato momento estamos em completo cumprimento de Mat. 24:24 ―que, se 
possível fora, enganariam até os escolhidos.‖ E quem é que tentará enganar até os 
escolhidos? Ora, o espírito do anticristo nos ―falsos ungidos‖ deste último dia. Estes 
falsos já têm vindo em ―Nome de Jesus‖ alegando que foram ungidos de Deus para o 
último dia. Eles são os falsos Messias (ungidos). Eles alegam que são profetas. Porém 
eles são um com a Palavra? Nunca. Eles têm acrescentado a ela ou tirado dela. 
Ninguém nega que o Espírito de Deus esteja sobre eles manifestando-se em dons. 
Porém como Balaão todos eles têm seus programas, fazem seus apelos por dinheiro, 
exercitam os dons, mas negam a Palavra ou se desviam dela com medo que uma 
controvérsia possa diminuir suas chances de maior ganho. Todavia eles pregam 
salvação e libertação através do poder de Deus, exatamente como Judas, com um 
ministério conferido por Cristo. Mas porque são semente errada, conseqüentemente 
têm um espírito errado motivando a eles. Religiosos? Oh, que coisa! Eles 
ultrapassam os eleitos em esforço e zelo, porém isto é laodicense, não de Cristo, 
porque buscam grandes multidões, grandes programas e sinais sensacionais entre eles. 
Eles pregam a segunda vinda de Cristo, porém negam o advento do mensageiro-profeta, 
embora em poder e sinais e verdadeira revelação ele supere a todos eles. Ah! sim, este 
falso espírito que no último dia é tão próximo do real, pode ser distinguido apenas 
por seu desvio da Palavra, e toda vez que é apanhado sendo anti-Palavra, ele recorre 
ao único argumento que já mostramos ser falso: ―Nós conseguimos resultados, não é 
verdade? Temos que ser de Deus.‖ 
 
Eles dizem: “Temos todos os sinais, então estamos na vontade perfeita de Deus”. Isso 
porque a semente errada e a verdadeira sempre estiveram juntas, pois todo avivamento 
sempre produziu gêmeos, em todas as eras. 
 
A Semente de Discrepância Nº. 41 (18/08/1996) – Lee Vayle 
Caim foi gerado pelo portador da semente errada, um animal, e aquele portador de 
semente errada contou a mentira em Gênesis 3: ―Não morrerás, mas viverás‖. E também 
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em 2 Coríntios vemos quem eles eram, ministros de Satanás, a semente errada. E 
assim diz, e o irmão Branham diz: ―E assim é em cada era, lembre-se dos gêmeos, 
gêmeos, gêmeos, gêmeos, gêmeos.‖ E você nunca pode falar da verdade sem a 
mentira; você não pode falar do bem sem o mal, você não pode falar do justo sem a 
injustiça. Você não pode fazer isso. Você não pode falar sobre graça sem desgraça, 
você não pode falar sobre harmonia sem desarmonia, você simplesmente não pode 
fazer isso, é negativo e positivo por toda parte da criação de Deus e isso está bem na 
igreja, e está bem nos seres humanos, está bem na Palavra de Deus. 
 
Então, a única maneira de aceitarmos a Verdade é rejeitar a palavra errada que foi 
semeada em nós no Seu lugar. Lembre-se que Satanás nem sequer possui uma palavra 
própria, pois tudo que ele faz é perverter a Semente-Palavra Original. 
 
A Palavra Falada B Nº. 8 (23/06/1993) – Lee Vayle  
Agora, vamos deixar isso claro: se você tem tuberculose, ela se manifesta, e isso é 
problema seu. Você deve se livrar de sua tuberculose. Então, se você tem uma palavra 
errada, o que vai acontecer? Você se livrará da sua palavra errada. E se você se livrar 
de sua palavra errada, então você voltará à Palavra original, porque não há duas 
Palavras. Há apenas uma Palavra; uma Palavra real, e essa é a Palavra de Deus. 
Satanás não tem uma palavra própria. 
 

Alimentando-se da Palavra de Deus 
 
Existem hoje milhões de pessoas que alegam crer na Mensagem, mas na verdade são 
muito poucos em número os que realmente podem levar a Mensagem de volta à Bíblia. 
As palavras do homem falharão, mas nós não estamos nos alimentando das palavras de 
um homem, mas estamos nos alimentando da Palavra Semente de Deus. Portanto, todo 
o ensino que não seja bíblico deve ser deixado de lado. 
 
Explicando o Ministério (29/01/1962) § 9  
E vamos apenas examinar novamente. Se isso não é bíblico, então deixe isso de 
lado. Se eu alguma vez disse qualquer coisa na sua presença, como uma doutrina ou 
um ensino que não esteja na Bíblia, esqueça isso, porque não está certo. E se algum 
anjo (não me interessa o quão real ele pareça, e quão inspirado ele seja), se ele fala 
contrário à Palavra de Deus, deixe isso de lado. Ele não é de Deus. Gálatas 1:8 disse: 
―Ainda que um anjo do céu vos anuncie qualquer outra doutrina além dessa, que já foi 
ensinada, que seja anátema‖. Nós não aceitamos nada, a não ser o que Deus disse. 
 
Há muita coisa sendo ensinada nesta Mensagem por vários ministros, mas que nada 
tem a ver com o ensino do irmão Branham e muito menos com a Bíblia. 
 
Jeová Jiré (29/04/1956) § 59  
E a Bíblia diz que Janes e Jambres se levantariam nos últimos dias e que quase 
enganariam até os escolhidos. Tenha cuidado, irmão, e mantenha isso certo na Palavra 
de Deus. Não saia daí. Há um monte de coisas hoje que estão acontecendo e que 
não estão vindo dessa Palavra. E deixe isso só. Fique com a Bíblia. Porque a Bíblia 
disse que enganariam até os escolhidos, se possível. 
 
O irmão Branham disse que você deve se afastar de qualquer coisa que nos seja 
apresentado e que não está na Bíblia. 
 
Vida Escondida em Cristo (10/11/1955) § 9  



11 
 

Eu sou um fundamentalista. Tudo deve vir da Escritura. Eu não diria que eu não creria, 
mas eu não entenderia isso corretamente, se não viesse da Escritura. E se em 
qualquer momento, durante o tempo da – da parte fenomenal dos cultos de cura, se 
qualquer pessoa, qualquer que seja a que você pertença, a que igreja, se você alguma 
vez viu qualquer coisa que seja questionada, e que é – eu – que fazemos aqui, 
e isso não estiver na Escritura, bem, então venha até a mim, porque eu certamente 
quero permanecer neste Livro. Porque este é o Fundamento. E toda a Escritura e todas 
as operações do Espírito Santo devem vir da Bíblia, então eu creio nisso. Agora, 
Ele poderia fazer algo que não estivesse na Bíblia. Isso ainda seria Deus. Mas eu 
compreenderei melhor se vier direto da Bíblia. Eu de certo modo gosto assim, porque 
eu sei que está certo então. 
 
Perguntas e Respostas 2 (23/08/1964) § 8 
A única coisa em que você pode colocar a sua confiança é no Assim Diz o Senhor da 
Bíblia. Agora, igreja, isso é exatamente onde eu tentei manter vocês, meus filhos. E se 
algo acontecer a mim e Deus me tirar desta terra, nunca falhe. Lembre-se disso com 
todo o seu coração: fique com essa Palavra. Não deixe essa Palavra. Qualquer coisa 
contrária a Ela, deixe isso de lado, não importa o que seja. Então você sabe que 
está certo. Vê? 
 
Portanto a semente errada irá produzir resultados errados, o tempo todo, porque a 
semente é uma transportadora de vida. Alguém pode demonstrar algum zelo por Deus, 
mas a menos que seu útero espiritual esteja sendo fecundado com a semente certa, o 
seu zelo será sem entendimento. 
 
Romanos 10:1-3 
Irmãos, o bom desejo do meu coração e a oração a Deus por Israel é para sua salvação. 
Porque lhes dou testemunho de que têm zelo de Deus, mas não com entendimento. (E 
da mesma maneira muitos possuem um zelo por Deus e pelo Seu reino, mas optaram 
por conservar as suas tradições ao invés de receber a Palavra que foi apresentada a 
eles, e quando eles rejeitam a Palavra eles morrem bem ali. Agora Paulo vai dizer 
porque eles morrem) Porquanto, não conhecendo a justiça de Deus, e procurando 
estabelecer a sua própria justiça, não se sujeitaram à justiça de Deus. 
 
Ou seja, quando você apresenta a verdade para eles pela Bíblia ou por um profeta 
vindicado, e eles decidem rejeitar isso para conservar o seu próprio pensamento, eles 
morrem a partir de então, pois receberam a semente da serpente no útero de seu 
espírito. Eles até poderiam estar bem enquanto ignoravam isso, mas quando rejeitaram 
a verdade vindicada do profeta e da Bíblia eles morrem no minuto em que eles decidem 
voluntariamente rejeitar a Palavra de Deus, que é a Vida para a Igreja. 
 
Alguém pode até dizer que crê na Mensagem, mas se sua vida e confissão de fé não 
concordar com a Palavra, há um espírito errado por trás disso. 
 
O Deus Imutável Operando de Uma Maneira Inesperável (21/01/1962) § 144  
Se você alega ter tido o Espírito Santo e tido a experiência e depois sua vida não 
concorda com a Palavra de Deus, então você tem o espírito errado. 
  
E Não Sabeis (15/08/1965) §§ 216-217 
Se o Espírito Santo em você faz você falar em línguas, olha lá para trás e não concorda 
com o resto da Palavra, então é um espírito errado. Vê? Isto tem que vir de dentro, que 
é a Palavra desde o princípio. No princípio da criação de Deus, quando Deus começou a 



12 
 

criar e trazê-la à existência... Veja, você começou lá atrás como uma semente e 
trabalhou até onde você está agora. E então você estava em Cristo. Então, quando 
Cristo morreu, Ele morreu para redimir a todos vocês. E você faz parte desta Palavra... 
Como no mundo pode você, sendo parte dessa Palavra, discordar com o resto 
Dela, ou com qualquer parte Dela? 
 
Nós somos parte dessa Palavra porque fomos gerados por Ela. Portanto, o Espírito 
Santo nunca fará um Filho Seu duvidar de Sua própria Palavra. 
  
1 Pedro 1:23  
Sendo de novo gerados, não por uma semente corruptível, mas por uma semente 
incorruptível, pela Palavra de Deus que vive e permanece para sempre. 
 
Jesus disse que o semeador semeou uma semente que é a Palavra de Deus. E essa 
semente produzirá uma vida de acordo com a lei da reprodução que afirma que cada 
semente deve produzir segundo a sua espécie. Então, receber uma palavra errada no 
útero do espírito é receber uma semente errada, e assim, deve produzir um espírito 
errado ou uma vida errada. 
 
 


